

Commission sur le développement durable de la production porcine au Québec

Question posée à la Commission

Réponse du ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation

Titre : Dégradation des sols au Québec		
Audience	Date : 29 octobre 2002	Lieu : Sainte-Marie-de-Beauce
Question posée par : Madame Louise Boucher		
Référence Bape Verbatim volume 7, 1915	Référence	

Question : Dégradation des sols au Québec - Rapport

Réponse :

Ci-joint le rapport synthèse de l'inventaire des problèmes de dégradation des sols agricoles du Québec qui a été produit par le MAPAQ en 1990 dans le cadre de l'entente auxiliaire Canada-Québec sur le développement agroalimentaire.

Référence : document déposé BIO99